



Queridas hermanas:

En el Centro residencial “Hospice” de Bra (Cúneo) a las 4,35 a.m. (hora local) fue llamada a vivir en la plena intimidad con su Señor y Maestro nuestra hermana

**GIORDANO GIUSEPPINA Hna. MICHELA**  
**nacida en Corneliano (Cúneo) el 25 de septiembre de 1939**

Sesenta y cinco años de vida paulina muy concentrada, vividos casi enteramente en la gran comunidad de Alba, donde Hna. Michela entró en la congregación, el 30 de octubre de 1960, siguiendo el ejemplo de su tía Hna. Bianca. En Alba comenzó a aprender, desde los años de aspirantado y postulante, los secretos de las técnicas de la librería. Regresó a Alba al final del noviciado, vivió en Milán y concluyó con la primera profesión el 30 de junio de 1964. Permaneció en Alba durante su juniorado y fue en esta comunidad donde emitió el 30 de junio de 1969 sus votos perpetuos. En esa ocasión expresó a la Superiora general su gratitud por el tiempo de gracia especial que había vivido y su deseo de poner todo su empeño en una respuesta cada vez más radical.

A excepción de un breve período pasado en Roma para asistir a un curso de formación, y en Nápoles para ofrecer una breve ayuda en una librería, su residencia estuvo siempre en Alba; su entorno apostólico, no las abarrotadas calles de la metrópoli, sino la gran casa de Corso Piave, construida en los años Sesenta para albergar los locales de impresión y encuadernación. En aquellas imponentes estancias gastó y sobregastó más de cincuenta años en la producción de libros y Biblias que luego llegarían a los lugares de distribución diseminados por toda Italia.

Desde los primeros años, en la escuela de Hna. Edvige Borello se hizo experta en el manejo de la cizalla, la máquina que se utilizaba para la encuadernación fina, el estampado de los títulos dorados en las cubiertas, la preparación de los libros de recuerdo para las primeras comuniones y confirmaciones o las cubiertas de los misales Y luego adquirió pericia en la encuadernación y encuadernación en rústica de las diversas colecciones de libros publicadas por *San Pablo* o la *editorial Paulinas*.

Ponía con gusto su agudo sentido artístico al servicio de la comunidad, sobre todo para hacer más bello y atractivo el “foro” de las noticias, y se prestaba generosamente a la animación litúrgica, animando las diversas celebraciones con su hermosa voz.

En las últimas semanas, a raíz de una caída, se le diagnosticaron metástasis en el cerebro y el hígado que ya se encontraban en una etapa avanzada. La situación empeoró tan rápidamente que se sugirió su ingreso en el Hospicio de Bra. Y esta noche, el divino Maestro la invitó *a pasar a la otra orilla*, la orilla del amor, de la alegría, de la paz. Mientras la encomendamos a la misericordia del Padre, pedimos su intercesión para que la Palabra, comunicada en las formas más eficaces, pueda “irrigar, fecundar, hacer brotar” la vida de tantas personas y las haga abrirse al misterio de la gracia.

Con afecto.

Hna. Anna Maria Parenzan

Roma, 22 de enero de 2025